



Gobierno de Reconciliación  
y Unidad Nacional  
*El Pueblo, Presidente!*

Alcaldía del Poder Ciudadano  
Del Municipio de Bluefields.

# Revista Nuestro Bluefields



¡Bluefields, el municipio que queremos!

Nuevo Nacimiento en el  
Parque Reyes de Bluefields.

CRISTIANA, SOCIALISTA Y SOLIDARIA.

9<sup>na.</sup> Edición.  
DICIEMBRE

Dirección: Barrio Central  
Frente al Parque Reyes.  
Edificio Carlos Fonseca Amador  
Teléfono: 2572-2295  
Pagina Web. [www.bluefields.gob.ni](http://www.bluefields.gob.ni)

2018

UNID@S EN *Por Gracia*  
VICTORIAS! *de Dios!*

# 2019 AÑO DE NUEVOS DESAFÍOS.



**Msc. Gustavo Castro Jo (Alcalde).**

Ha concluido el año 2018, un año que nos dejó muchas lecciones y como consecuencia nuevos desafíos. Los líderes políticos, religiosos, gremiales, empresariales y de la sociedad civil de nuestro municipio, en el marco del respeto mutuo, logramos mantener una comunicación constante y fluida durante el año que pasó, mecanismo que garantizó la búsqueda constante de acuerdos para la gobernabilidad, la estabilidad y la paz en nuestro municipio. Esa práctica debe fortalecerse en este nuevo año para mantener la unidad y el progreso de las familias bluefileñas.

En el año venidero se augura mayor actividad económica con los nuevos proyectos de desarrollo en la región, la mayor cantidad de personas visitándonos y con interés de conocer o invertir; ante esta nueva realidad debemos seguir cultivando el diálogo y la alianza para que todos aprovechemos las oportunidades que nos trae el nuevo año.

Desde la alcaldía, durante el año 2018, cumplimos exitosamente con nuestro plan de trabajo y con el plan de inversión anual y es una base sólida para cumplir con el plan 2019.

Nuestro programas sociales atendieron a 1,579 mujeres en las 3 Casas Maternas ubicadas en nuestro municipio; con la Escuela de Oficio y Tecnológica se ha beneficiado un total de 1,525 protagonistas certificados; El CDI Arcoíris Caribeño atendió a 64 niños; se realizaron Ferias y Encuentros intermunicipales en Amor a Nicaragua, con la participación de miles de protagonistas locales del campo y la ciudad, lo que permitió una dinamización de la economía y la promoción de la gastronomía; se reconstruyeron 20 viviendas vulnerables y se han brindado apoyo con materiales para la reparación parcial de viviendas vulnerables a 16 familias en los diferentes barrios de la ciudad de Bluefields; se realizaron 32 jornadas de limpieza en los diferentes barrios de la ciudad de Bluefields, y se atendió a más de 100 personas con discapacidad.



**Edificio de la Alcaldía Bluefields.**

# CONTENIDO

- Edición Mensual – DICIEMBRE 2018**
- 2 Mensaje Editorial.  
POR EL ALCALDE MSC. GUSTAVO CASTRO JO \*
  - 3 Quinto Cabildo Municipal.  
CONSULTA POPULAR DE LA MUNICIPALIDAD.
  - 4 Sesión del Consejo Municipal.  
APROVACIÓN DEL PRESUPUESTO 2019.
  - 5 Calle para el pueblo.  
SE INAUGURA CALLE EN EL BARRIO SAN PEDRO.
  - 6 Alcaldía Mejora Plaza.  
LA PLAZA GENERAL GEORGE HODGSON EN ENERO SE LE HARÁN MEJORAS.
  - 7 Casas para el Pueblo.  
EN UN 50% AVANZA EL PROYECTO DE 40 VIVIENDAS SEGURAS Y NUEVAS.
  - 8 Municipalidad trabajan en vacaciones.  
TRABAJADORES DE LA ALCALDÍA GARANTIZAN LIMPIEZA EN VACACIONES.
  - 9 Alcaldía Inaugura muro perimetral.  
SE INAUGURA MURO EN CAMPO DE BASEBALL EN LA AURORA KUKRA RIVER.
  - 11 Agenda Navideña.  
EXITOSO CONCURSO DE COMIDA.
  - 12 Agenda navideña  
CONCURSO DE LA ESTRELLA MÁS GRANDE.
  - 13 Ferias y noches de compras navideñas.  
CIENTOS DE BLUEFILEÑOS APROVECHARON DESCUENTOS EN DICIEMBRE.
  - 14 Navidad para compartir.  
ALCALDÍA CELEBRA JUNTO A MADRES Y PADRES HEROES Y MARTIRES LA NAVIDAD.
  - 15 Primera Graduación de Educación inicial.  
EL COLEGIO CDI, JARDIN COSTEÑO CELEBRA PROMOCIÓN.
  - 16 Calle habilitada para doble vía.  
2 CALLES EN EL BARRIO CENTRAL SE HABILITARON A DOBLE VÍA.
  - 17 Homenaje Póstumo en la Alcaldía.  
ALCALDÍA RINDE HOMENAJE PÓSTUMO AL SR. ANTONIO MENDOZA SEQUEIRA.
  - 18 Festival de Reinas.  
BLUEFIELDS PARTICIPA CON DOS REINAS ELECTAS EN EL 2018.



**REVISTA  
NUESTRO BLUEFIELDS**

**Diciembre 2018/ No. 09  
250 ejemplares GRATIS.**

**CONSEJO EDITORIAL**

**Gustavo Castro Jo.  
(ALCALDE)**

**Carla Martin Brooks  
(VICE ALCALDESA)**

**ALCALDÍA MUNICIPAL**  
Barrio Central frente a  
parque Reyes. Edificio  
Carlos Fonseca Amador.  
Bluefields, RACCS, Nicaragua.  
Teléfono: 2572-2295  
Web: [www.bluefields.gob.ni](http://www.bluefields.gob.ni)

**f Alcaldía de Bluefields**

**Redacción y Fotografías: EDÉN BORGE.**  
**Diagramado e impreso en:**  
**ARTE URBANO PUBLICIDAD.**

Recomendación  
del día

JUANDO UN AÑO TERMINA  
SE ENCIENDEN

**365**  
OPORTUNIDADES  
PARA CAMBIAR, RENOVARSE,  
PARA SEGUIR CRECIENDO

**“ALCALDÍA  
MUNICIPAL  
DEL PODER  
CIUDADANO DE  
BLUEFIELDS”.**

**BLUEFIELDS  
REGION AUTONOMA  
NICARAGUA**

# ALCALDÍA CELEBRA QUINTO CABILDO MUNICIPAL ORDINARIO 2018.

Población participa en paz y tranquilidad del quinto y último cabildo municipal del 2018.



Participantes del quinto cabildo municipal.

El evento se desarrolló en la sala de sesiones de la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields, el 20 de diciembre, donde se dio a conocer los ingresos, egresos y la ejecución del plan de inversión municipal anual 2018.

La comuna presentó un buen porcentaje de avance en el cumplimiento de los proyectos del pueblo, de los cuales se destaca el 83% de avance en el sector educación; 89% en proyecto calles para el pueblo; 54% en obras dirigida a la rehabilitación v mejoras

de infraestructura en puestos de salud; 93% en medio ambiente; 30% en mejoramiento de acceso vial; 82% de avance en la inversión 11 proyectos dirigido al sector salud; 52% en obras deportivas y el 38% de avance en la construcción de 40 viviendas de interés social conocidas como casas para el pueblo.



Participantes del quinto cabildo municipal.

La población asistente agradeció a la alcaldía por la restitución de derechos en proyectos que han ayudado a mejorar la calidad de vida de ellos, obras como calles para el pueblo, casas para el pueblo, viviendas dignas, andenes en todos los barrios, camino de todo tiempo y aguas y saneamiento en las comunidades han llegado a la gran mayoría.

El cabildo fue presidido por las autoridades municipales, la vice Alcaldesa Cra. Carla Martin Brooks, expresó que los cabildos son espacios donde la población tiene la oportunidad de exponer sus necesidades en el barrio, sector o comunidad y conocer los informes de las autoridades municipales sobre el cumplimiento en la ejecución de los planes de inversión.



Gobierno de Reconciliación  
y Unidad Nacional

El Pueblo, Presidente!



Aquí nos unimos,  
un Sol que no declina  
El Sol que alumbra  
las nuevas victorias  
RUBÉN DARÍO

# CONSEJO MUNICIPAL APRUEBA EL PRESUPUESTO MUNICIPAL ANUAL 2019.

75 millones 940 mil córdobas con 60 centavos fueron aprobados para la inversión de 98 proyectos a ejecutarse en el municipio de Bluefields en el 2019, obras que vendrán a mejorar la calidad de vida de sus habitantes.

En la última sesión ordinaria celebrada el 21 de diciembre del 2018 el Concejo Municipal de Bluefields sometió ante el plenario la discusión y aprobación del Plan de Inversión Anual Municipal 2019, quedando aprobado el mismo por la mayoría de votos.



Consejo Municipal.

El presupuesto incluye 98 proyectos, de los cuales 27 van dirigido a la zona rural y 71 en el casco urbano. 7 proyectos dirigido a mejorar las infraestructuras de puestos de salud; 4 para agua y saneamiento; 8 en medio ambiente; 1 programas calles para el pueblo; 8 en el mejoramiento de acceso vial; 15 en el sector de obras y servicios comunitario; 22 en deporte; 12 en turismo; 1 en emergencias humanitaria y 1 en el fortalecimiento a las capacidades a comités de agua y saneamiento.

El Alcalde **Cro. Gustavo Castro Jo**, manifestó que la elaboración del presupuesto municipal anual es un ejercicio de la planificación para el desarrollo humano, que llevan a cabo las alcaldías municipales en plena articulación con las políticas nacionales y con el Plan Nacional de Desarrollo Humano; mencionó que el plan de inversión tiene como principal objetivo la reducción de la pobreza, el desarrollo y satisfacción de las familias.



Sesión del Consejo Municipal.

En la sesión, el Concejo municipal también conoció de una solicitud para la construcción del camino de todo tiempo hacia la comunidad de Torsuany entre otros puntos de la agenda.

# ALCALDÍA DE BLUEFIELDS INAUGURA CALLE PARA EL PUEBLO EN EL BARRIO SAN PEDRO.

Más de un millón de córdobas invirtió la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields en la construcción 99.5 metros lineales de calle de carpeta de adoquín, obra que vendrá a mejorar la calidad de vida de las familias que habitan en la zona.



Población contenta inaugurando calle nueva en su barrio.

El proyecto se inauguró con mucha alegría junto a los pobladores del barrio San Pedro y autoridades municipales y regionales el miércoles 12 de diciembre en horas de la tarde, tramo de calle se ubica en la entrada que sube a la iglesia Bethel.

“Expresamos nuestro más profundo agradecimiento a Dios y a esta insigne institución municipal por la construcción de la calle, cuya obra la estábamos esperando hace ya mucho tiempo, y hoy lo vemos hecho una realidad”, destacaron los miembros de

la primera iglesia Bautista en español Bethel; quienes mencionaron que la obra no solamente se beneficiará a la membresía de la iglesia, sino que también a una comunidad estudiantil que crece año con año; se benefician más de 100 familias por el acceso y los servicios que brinda el local, así mismo las familias que viven en el sector.

“Deseamos que Dios siga haciendo de la Alcaldía ese medio por el cual las familias y la comunidad son beneficiadas a través de tantas obras y proyectos que conducen al desarrollo y al buen vivir de todos y todas”, expresaron la Pastora Escarlet Fletes de la de la iglesia Bautista.

Por su parte el Alcalde, Compañero **Gustavo Castro Jo**, mencionó que en lo que va del año se ha construido más de 90 proyectos en la zona urbana y rural que han venido a mejorar la calidad de vida de los habitantes del municipio, dijo que la comuna se proyectó en este año la construcción de 8 calles de las cuales ya se han inaugurado 6, en los barrios Santa Rosa, Loma Fresca, Pancasan, 19 de Julio y ahora en San Pedro.



Calle en Barrio San Pedro.

Destacó la labor de los concejales municipales en el acompañamiento y gestión para hacer realidad la ejecución de obras como la que está inaugurando.

# ALCALDÍA MEJORA LA PLAZA GENERAL GEORGE HODGSON.



Plaza General George Hodgson en Bluefields.

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields iniciará en la primera semana de enero del 2019, los trabajos de construcción de ampliación de la Plaza General George Hodgson.

Se construirá un salón de vestidores de estructura de concreto reforzado, techo metálico, acabados de cielo falso, porcelana de alto tránsito y ventanales. Se rehabilitará la garita de la entrada, mejoramiento del sistema agua, andenes y losa para los juegos infantiles.

También se instalará en un pedestal ubicado en la entrada de la plaza, el busto del General George Hodgson, en la obra se invertirá 2 millones 643 mil 349 córdobas con 27 centavos. Se espera que los trabajos de construcción concluyan en la segunda semana de febrero del 2019.



Alcalde entregando sitio.



Area de juegos en la Plaza.



# AVANZA PROYECTO CASAS PARA EL PUEBLO.



Casa para el pueblo en construcción.

Las viviendas en construcción son parte de las 500 casas para el pueblo que se ha propuesto construir la actual administración municipal contando con el financiamiento del gobierno central y con fondos de la alcaldía como subsidios para los futuros propietarios de las viviendas. Las personas interesadas en aplicar en este programa podrán presentar sus documentos y su solicitud a través de los gabinetes de los barrios o presentándose personalmente en las oficinas de la alcaldía.

Más de un 50% de avance físico lleva la construcción de 40 vivienda de interés social conocida como casas para el pueblo en los diferentes barrios de la ciudad de Bluefields.

En visita que realizó el Alcalde del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields Cro. Gustavo Castro Jo, a varias de la casas en construcción confirmo el avance del proyecto de las 40 viviendas, mismas que se tiene previsto inaugurar a finales de enero del 2019.



Alcalde visita casas en construcción.



Alcalde visita casas en construcción.

### SERVICIOS EN CATASTRO MUNICIPAL.

SERVICIOS.	Valor Córdobas
Constancia de Adjudicación.	C\$. 400.00
Traspaso de Adjudicación.	C\$. 350.00
Reposición de Adjudicación.	C\$. 300.00
Firma y sello de planos.	C\$. 200.00
Constancia de Enel.	C\$. 150.00
Avaluó Catastral.	C\$. 500.00
Medición de terreno.	C\$. 200.00

# TRABAJADORES DE LA ALCALDÍA ASEGURARON LA LIMPIEZA DE LA CIUDAD EN LOS DÍAS DE VACACIONES DE NAVIDAD Y FIN DE AÑO.

Con el objetivo de mantener la ciudad más limpia en la temporada de la navidad, la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields trabajó en la recolección de la basura todos los días, incluyendo el 25 de diciembre y el primero de enero del 2019, así lo destacó el Alcalde, Cro. Gustavo Castro Jo.



Trabajadores Municipales.



Calles de Bluefields limpias.

El 25 diciembre y el primero de enero se atendieron los barrios mas transitados como por ejemplo: Pointeen, Beholden, Old Bank, Pancasan, Loma Fresca, Lomas Verde Bo. San Pedro, Miraflores y Colonia Rubén Darío del Bo. Santa Rosa; Central, Mercado, Teodoro Martínez, San Pedro, San Mateo y Nueva York.

Ayudemos a mantener limpia nuestra ciudad, saquemos la basura cuando pase el camión recolector.

# TORSUANY ESTRENARA PUENTE EN ENERO DEL 2019.

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields invierte más de 600 mil córdobas en la construcción de un puente peatonal en las comunidades y comarcas de Torsuany, jurisdicción del municipio de Bluefields, así lo destacó el Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo.

El puente se instalará en la segunda semana de enero del 2019 en el Rio Torsuany, proyecto que vendrá a ayudar a mejorar la comunicación de los miles de comunitarios que cruzan el rio. A través del puente podrá cruzar toda la producción y las personas que lo necesiten a pie o a caballos para atender sus necesidades y sacar lo producido.

El puente está diseñado para soportar más de 4 toneladas y a una altura que supera los niveles de agua cuando el rio sube en el invierno.



Puente en construcción

# INAUGURACIÓN DE MURO PERIMETRAL EN ESTADIO DE LA AURORA, KUKRA RIVER.



Muro del Estadio en La Aurora Kukra River.

Con mucha alegría, pobladores y deportistas de la Aurora Kukra River inauguraron la construcción de 194 metros de muro perimetral de concreto y tubo galvanizado el 30 de diciembre que construyó la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields.



Inauguración de la obra la liga de baseball..

La obra se inauguró con la liga campesina que para este año fue dedicada a la Compañera Carla Martin Brooks, evento deportivo que reúne a peloteros de 12 comarcas y comunidades.

El Alcalde Cro. Gustavo Castro Jo, mencionó que para el 2019 se invertirá en la ampliación de las graderías y mejoras del campo del Estadio Municipal "José Bravo" de la Aurora Kukra River



Desfile de jugadores en La Aurora.



La inversión del proyecto fue de 1 millón 961 mil 581 córdobas con 48 centavos, mismo que beneficiará a más de mil 186 protagonistas, la construcción generó 16 empleos temporales con mano de obra de la comunidad.



Equipo de baseball Caño Azul.

El presidente de la Liga Campesina Denis Bravo, agradeció en nombre de los deportistas la inversión en las mejoras del estadio que ahora les permitirá jugar en mejores condiciones, mencionó que el pueblo no se equivocó al elegir autoridades que responden al pueblo, que se identifican con el pueblo, gracias a nuestra alcaldía por preocuparse por nosotros.



Entrega de útiles deportivos a jugadores.

Por su parte el Cro. Nelson Garay, mencionó que el proyecto viene a beneficiar a más de 30 comunidades y comarcas ya que en ese estadio se practican varias disciplinas deportivas y todo tipo de evento, más aquellos que aglomera a una buena cantidad de personas.

El presidente de la liga campesina informó que este estadio será utilizado para la liga campesina municipal del año 2019 en donde se espera que haya presencia de 14 equipos de todas las comunidades rurales del municipio.



Equipo de baseball Los Angeles.



# TODO UN ÉXITO RESULTÓ EL CONCURSO NACIONAL DE COMIDAS NAVIDEÑAS Y LA ESTRELLA NAVIDEÑA MÁS GRANDE DE LA REGIÓN.

El evento se realizó el día sábado 01 de diciembre frente al Parque Reyes de la ciudad de Bluefields.



Participante ganador Sr. Allan Pineda.

En la actividad culinaria resultó como ganador el Sr. Allan Pineda, quien preparó un pollo ahumado con relleno navideño, mismo que se ganó el derecho de representar a la Costa Caribe Sur en el Concurso Nacional de Comidas Navideñas a realizarse el 21 de diciembre en Managua.



Pollo ahumado con relleno navideño.



Participante pareja ganadora y Alcalde.

El segundo lugar lo ganó la Señora Lucy Moore, quien preparó posta de pierna de cerdo relleno, acompañado de ensalada verde con manzana y uvas, papas salteadas en su cascara, arroz blanco y Ginger beer de bebida.



Cerdo relleno navideño.



Equipo ganador del 2do. Lugar Lucy Moore y el Alcalde.



Equipo tercer lugar Roger Matus y el Alcalde.

El tercer lugar lo ocupó el señor Roger Matus, con una pierna de cerdo al caldero, acompañado de ensalada verde de lechuga, arroz y galleta soda.



Pierna de cerdo al caldero.



Horacio Williams y Alcalde Gustavo Castro.

El Horacio Williams, se alzó con el primer lugar del concurso de la Estrella Navideña más Grande y Heriberto Guerra con el segundo lugar.

Ambos recibieron premios en efectivos y la estrella ganadora se encuentra en la entrada de la Alcaldía del poder ciudadano de Bluefields.

La actividad fue organizada por el Instituto Nicaragüense de Turismo, La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields, MEFCCA y el Gobierno Regional Autónomo.



Alcaldía instaló réplica de la ciudad de Belén al costado sur del parque y un nuevo Pesebre del Niño Jesús, frente a la fuente del parque Reyes. Además reactivó la fuente de agua para el disfrute de todas las familias.



# CON MUCHO ÉXITO SE DESARROLLARON LAS FERIAS Y LAS NOCHES DE COMPRAS NAVIDEÑAS.

Más de 80 comerciantes, emprendedores y artesanos ofrecieron sus productos o servicios a la población de la ciudad de Bluefields en las Noches de Compras Navideñas. La primera se realizó el último fin de semana de noviembre y la segunda en el mes de diciembre.

Según datos brindados por los mismos comerciantes se estima que más de medio millón de córdobas se movió en la segunda Noche de Compras Navideñas en Bluefields, que organizó la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields en coordinación con el Ministerio de la Economía Familiar, Comunitaria, Cooperativa y Asociativa (MEFCCA); El Instituto Nicaragüense de Turismo y el Gobierno Regional Autónomo de la Costa Caribe Sur.



La Noche de compras se desarrolló el viernes 21 de diciembre en el barrio Central, corazón del comercio de la ciudad de Bluefields, donde los comerciantes locales aprovecharon para ofertar una variedad de mercadería en descuento que les permitió dinamizar la economía local.



Las familias disfrutaron de presentaciones culturales mientras hacían sus compras, la actividad inicio a las 10 de la mañana prolongándose hasta las 10 de la noche.

Por otro lado, el sábado 22 de diciembre y el 29 del mismo mes se desarrolló la Feria Campesina frente al edificio de la Alcaldía, donde ofertaron productos del campo a precio solidario; carne de res, cerdo, gallina, verduras frutas y mucho más.



Unos 40 productores del campo viajaron desde sus comunidades hacia la ciudad a vender la producción de sus fincas logrando así obtener recursos para sus compras y abastecer a la población de la ciudad con productos necesarios para estas fiestas de navidad.

# NAVIDAD PARA COMPARTIR.

Alcaldía celebra la navidad con madres y padres de héroes y mártires



Con mucha alegría la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields compartió un sabroso almuerzo, rifas y premios con madres y padres de héroes y mártires que ofrendaron su vida en defensa de la revolución, evento que tuvo lugar en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal el domingo 23 de diciembre.

La actividad fue presidida por autoridades del gobierno municipal, regional y miembros de la Promotoría solidaria de Juventud Sandinista.

De igual manera las autoridades municipales realizaron una cena con el personal de la alcaldía en celebración de las fiestas navideñas. En el evento el Alcalde agradeció a los trabajadores sobre todo a los operarios de limpieza y de construcción por todos sus aportes al cumplimiento del plan del año de la alcaldía. Reconoció que a pesar de las limitaciones de este año se logró cumplir las metas gracias la disciplina y la disposición de los trabajadores.



# PRIMERA GRADUACIÓN DE EDUCACIÓN INICIAL.

Con el lema "NO ES GRANDE EL QUE SIEMPRE TRIUNFA, SINO EL QUE JAMÁS DESALIENTA" el Centro de Desarrollo Infantil (CDI) Arco Iris Caribeño, realizó la primera promoción del tercer nivel de educación inicial.



La emotiva ceremonia se desarrolló el día 5 de diciembre en la Sala de Sesiones del Concejo Municipal de la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields, donde 10 niños y niñas recibieron su diploma del tercer nivel de preescolar.

En la actividad se reconoció la entrega y colaboración de algunas madres que estuvieron en todo momento participando en eventos organizado por el CDI Arco Iris Caribeño.

La Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields ha contribuido de gran manera en la construcción y administración del edificio Arco Iris Caribeño, donde se imparte la educación inicial a niños y niñas con el objetivo de ayudar a un desarrollo integral de nuestra niñez, destacó el Alcalde **Cro. Gustavo Castro Jo.**

A través del CDI se atiende a casi 100 niños de padres trabajadores logrando así contribuir al desarrollo integral en la primera edad a los niños que de lo contrario se verían afectados por falta de tiempo de los padres, al tener que asistir a sus trabajos.



# ALCALDÍA HABILITA DOS CALLES EN EL BARRIO CENTRAL DE DOBLE VÍA.

La calle de una vía que baja de la esquina mejor conocida como Radio Zelaya hasta llegar al Consejo Electoral Regional y la que baja del Restaurante Tip Top a la esquina del edificio Movistar, fue habilitada temporalmente de doble vía a partir del lunes 10 de diciembre, así lo destacó el Alcalde del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields, Compañero Gustavo Castro Jo.



Calle Tip Top a Movistar.

Alcalde Castro, mencionó que después de reunirse con la Policía de Tránsito y representante del sector transporte se llegó al consenso de dejar de manera provisional las dos calles que antes funcionaban de una sola vía, mientras se termina la construcción de la calle.

Dijo que la medida responde al evidente congestionamiento vehicular en horas pico producto al cierre por motivos de rehabilitación de la calle de doble vía ubicada en la Avenida Aberdeen en el barrio Central.

# ALCALDÍA PROHIBE LA CIRCULACIÓN DE VEHÍCULOS DE DOS TONELADAS O MÁS SOBRE EL PUENTE QUE UNE AL BARRIO SAN MATEO Y 19 DE JULIO.

Mediante un bando municipal la Alcaldía del Poder Ciudadano del Municipio de Bluefields estableció que, a partir del 10 de diciembre, queda prohibido el paso de vehículos de dos a más toneladas por el puente que une a los barrios San Mateo y 19 de Julio.

La medida se tomó a raíz de un estudio que se realizó en la infraestructura, la Unidad de Proyecto de la comuna, donde se encontró un hundimiento parcial de la parte central de la calle y los extremos, situación que podría representar un grave riesgo para las personas que transitan en vehículos pesados.

La resolución establece en el artículo 2, que los únicos vehículos autorizados en hacer uso del puente son aquellos que pesan menos de dos toneladas.



Puente del barrio 19 de Julio a San Mateo.



# ALCALDÍA RINDE HOMENAJE PÓSTUMO A COMPAÑERO ANTONIO MENDOZA SEQUEIRA.



Esteban Mendoza Sequeira (Q.E.P.D)

El domingo 09 de diciembre autoridades municipales y militancia sandinista realizaron un homenaje póstumo al exconcejal municipal Compañero Estaban Antonio Mendoza Sequeira, quien falleció el pasado 07 de diciembre, dejando un gran vacío y legado de humildad y entrega al trabajo comunitario.

El Compañero Antonio fue un concejal que siempre se preocupó por el bienestar de las comunidades, cada que tenía la oportunidad me decía, alcaldesa acuérdesese de los proyectos de Santa Eliza, Kukra River y todas las comunidades, expreso de manera emotiva la Vice Alcaldesa Cra. Carla Martin Brooks.

De origen campesino, el Compañero Antonio Mendoza nació el 2 de septiembre de 1952, procreo 5 hijos; en 1979 se integró al Frente Sandinista de Liberación Nacional hasta su deceso el 7 de diciembre del 2018. En 1980 trabajo en la jornada de alfabetización, fue fundador de la Unión Nacional de Agricultores y Ganadero de Nicaragua (UNAG); en 1990 fundo la cooperativa Santa Elisa Kukra River Caño Maíz y en el 2013 a 2017 fungió como concejal municipal.

El Alcalde Cro. **Gustavo Adolfo Castro Jo**, destaco que el Compañero Mendoza en vida fue entregado al trabajo comunitario, su disponibilidad de servir sin esperar nada a cambio lo llevó a liderar la comunidad San Eliza hasta sus últimos días.

Las horas fúnebres se dieron después del homenaje póstumo, sus restos descansan en al cementerio San Juan de Bluefields.



# BLUEFIELDS CON SU COMBINACIÓN DE BELLEZA Y CULTURAL CAUTIVO EN EL "FESTIVAL DE REINAS, NICARAGUA SIEMPRE LINDA"

El evento que reunió a 121 reinas municipales, 19 departamentales y regionales se desarrolló en el Polideportivo Alexis Arguello de la ciudad de Managua, el viernes 14 de diciembre en horas de la tarde.

La actividad fue transmitida para toda Nicaragua a través de la señal de Canal 6 nicaragüense por Gracias de Dios, Bluefields participó con dos comparsas que recorrieron la Avenida Bolívar con sus contagiosos ritmos y baile del palo de mayo que hizo bailar a miles de capitalinos y visitantes.

En el desfile de glamur Bluefields presentó a sus dos reinas; Miss Costa Caribe y Miss Bluefields quienes desfilaron haciendo ver la belleza e inteligencia de la mujer caribeña.



Comparsas caribeñas en Managua.



Las 2 Reinas Caribeñas participantes.

LA ALCALDIA PIDE DE TU AYUDA PARA HACER BUEN USO DE LAS NUEVOS SILLAS INSTALADAS EN EL ESTADIO GLORIAS COSTEÑAS, CUIDA DE ELLAS Y NO PERMITAS QUE OTROS LAS DESTRUYAN, DISFRUTEMOS DE UN BASE BALL COMODAMENTE. JUNTOS PODEMOS.

2018  
UNID@S EN Por Gracia VICTORIAS! de Dios!





**Feliz Año Nuevo!**

**Aquí nos  
ilumina un  
Sol que no  
declina,  
El Sol que  
alumbra  
las nuevas  
victorias.**

**Rubén Darío**



**ALCALDIA DE  
BLUEFIELDS.**

**2019**

*Vamos  
Adelante!*